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Heinsberg, 22.03.2023 
 

Protokoll Abteilungsversammlung 2023 
 

1. Eröffnung durch den Abteilungsleiter 

Abteilungsleiter Heiner Grzinia eröffnete um 20:00 Uhr die Versammlung und begrüßte die anwesenden 
Abteilungsmitglieder. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Heiner Grzinia stellte fest, dass die Versammlung mit den anwesenden Mitgliedern beschlussfähig ist. 

3. Bericht der Abteilungsleiter 

Heiner Grzinia berichtet, dass die Anzahl der Mitglieder wieder auf dem Stand vor der Corona-Pandemie 
angestiegen ist. Weiterhin berichtet er vom erfolgreichen Turntag im Rahmen der 1000x1000 Aktion 
und dem nach drei Jahren Pause wieder erfolgreich durchgeführten Nikolausturnen. 

3.1 Berichte aus den Gruppen 

Die Übungsleiter/innen berichteten von Ihren jeweiligen Gruppen. Sie nannten die Übungsleiter, die 
Anzahl der Mitglieder, Erfolge, sowie Aktivitäten, die neben dem Training stattfanden. 

In fast allen Gruppen gibt es eine große Nachfrage und oft lange Wartelisten. In den Wettkampfgruppen 
hat der reguläre Wettkampfbetrieb wieder begonnen und es wurde einige Erfolge erzielt. 

4. Bericht der Kassenwartin 

Im Jahr 2022 hatte die Turnabteilung Einnahmen von 22.863,76 € und Ausgaben von 18.462,66 €. Bei 
einem Übertrag von 26.499,80 € ergabt sich ein Kassenstand zum 01.01.2022 von 30.900,90 €. 

5. Bericht der Kassenprüfer 

Deborah Jesch und Frank Gobbers berichteten, dass die Kassen einwandfrei geführt worden ist. 
Entlastung der Kassenwartin und des Vorstands 

6. Entlastung der Kassenwartin 

Deborah Jesch und Frank Gobbers beantragten die Entlastung der Kassenwartin und des Vorstands. 
Diese wurde einstimmig beschlossen. 
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7. Wahlen (Kassenprüfer/in) 

Andreas Bongartz wurde einstimmig zum Kassenprüfer gewählt. Deborah Jesch bleibt weiterhin für ein 
Jahr Kassenprüferin. 

8. Beiträge 

Es wurde einstimmig beschlossen den Familienrabatt abzuschaffen, weil sich diese in der neuen 
Software nicht mehr automatisch umsetzen lässt.  

Weiterhin wurde einstimmig beschlossen den Seniorenbeitrag für Mitglieder ab 65 Jahre auf 70 € 
festzulegen und den Beitrag für Erwachsene Mitglieder auf 80 €. 

9. Geräteraum 

Heiner Grzinia berichtete, dass die Reckhalterung versetzt worden ist und Bretter für die Medizinbälle 
eingezogen worden sind. Weiterhin berichtete er, dass leider oft die Materialien nicht ordentlich in die 
Kisten auf den Fensterbänken eingeräumt werden, und bat um Besserung. Weiterhin berichtete er, dass 
die Volleybälle an den Aufhängungen befestigt worden sind. Es wurde darum gebeten nur die 
„leichten“ Würfelkästen auf den kleinen Sprungkasten zu stapeln. 

10. Termine 

Die folgenden Termine wurden bekannt gegeben: 

29.03.2023 Hauptversammlung TuS Porselen e.V. 
14.05.2023 Gaumeisterschaft (Rhönrad) 
03.06.2023 Stadtmeisterschaften (Turnen) 
02.09.2023 Gau-Mannschaft (Turnerinnen) 
23.09.2023 Gau-Wahlwettkampf (Turner) 
05.11.2023 Kreismeisterschaften (Rhönrad) 

Bei den Stadtmeisterschaften wurde angemerkt, dass am gleichen Tag der Sporttag der Grundschule 
stattfindet. Daher wurde über Alternativen diskutiert. Als Alternative kommt nur der 04.06.2023 in 
Frage. Es soll unter den Übungsleitern der Turngruppen besprochen werden, wann die 
Stadtmeisterschaft durchgeführt werden soll. 

Für den Turntag der Grundschule (1000x1000 Projekt) wurden der 15.09 und 22.09 als 
Terminvorschläge an die Grundschule beschlossen. 

11. Verschiedenes 

Die Aufgaben und die Verantwortung des Gerätewarts wurden vom Vereinsvorstand klar definiert.  

Verschiedene Anträge zu Anschaffungen wurden diskutiert. Es soll ein Airtrack angeschafft werden. 
Geplant ist ein Airtrack P3 (30 cm Dicke) mit 2m Breite und 12m Länge. Die Wettkampfgruppe der 
Turnerinnen würde sich 15m Länge wünschen. Dies soll noch einmal im Vorstand diskutiert werden. 
Weiterhin wurde die Anschaffung von neuen Volleybällen, Medizinbällen und Kettlebells gewünscht. 

Heiner Grzinia beendete die Sitzung um 22:30 Uhr. 

 


